El Universal Sección: Metropoli 2023-11-01 04:05:44

84 cm2

Página: 21 \$11,269.22

1/1

Descarta Morena pleito con el Verde

El líder Mario Delgado asegura que dirigencia nacional va en la ruta de consolidar la alianza



Y FRIDA SÁNCHEZ

-metropoli@eluntversal.com.mx

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, descartó que haya confrontación con el PVEM, luego de que este lunes el secretario general de ese partido en la Ciudad de México, Jesús Sesma, amagó con considerar un rompimiento si no se elige a Omar García Harfuch como candidato, quien ayer cambió de opinión y dijo que apoyará lo que determine la dirigencia nacional.

"Respetamos su opinión, pero su dirigente nacional dice otra cosa. Tenemos muy buen acuerdo y buen diálogo con la dirigencia nacional del Partido Verde, y nunca nos ha manifestado un tipo de condicionamiento", apuntó.

Adelantó que este viernes firmarán el acuerdo de coalición en Ciudad de México, Yucatán, Jalisco y Tabasco.

Evitó pronunciarse acerca de la petición de Hugo López-Gatell para hacer otra encuesta, aunque dijo respetar su opinión.

A su vez, el jefe de Gobierno, Martí Batres, afirmó que no hay una división de bandos en Morena en la Ciudad, y descartó la posibilidad de una ruptura con el Verde y afirmó que no "no hay tal división entre moderados y radicales, hay procesos". ●



Jesús Sesma amagó con romper la alianza con Morena si no se elegía a García Harfuch. Ayer reculó.



o La Jornada

Definición de aspirantes no será de forma discrecional, afirma Delgado

NÉSTOR JIMÉNEZ

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, sostuvo que la definición sobre cuáles serán las entidades donde el partido postulará a mujeres a las gubernaturas o a la jefatura de Gobierno capitalina, la tomarán con base en reglas que ya establecieron, por lo que no será una decisión discrecional, pues eso generaría división.

A la vez, luego de que el lunes el presidente López Obrador solicitó al partido informar sobre las devoluciones de prerrogativas a las que se había comprometido, Delgado refirió que no se hicieron en 2022 y 2023 por las multas que impulsaron los ex consejeros del Instituto Nacional Electoral Lorenzo Córdova y Ciro Murayama, mismas que calificó de ilegales en su mayoría.

"Nos dejaron el montón de cuentas por cobrar (...) de 2022, por lo menos nos han quitado 375 millones, más los que siguen en litigio". Agregó que entre 2020 y 2021, el instituto político hizo la devolución de mil 626 millones de pesos de sus prerrogativas.

Procesos internos

Mientras, sobre los procesos internos, apuntó en conferencia que "estamos seguros de que va a haber más hombres que ganen sus encuestas que las mujeres. Y necesitamos, queremos postular cinco mujeres. Entonces, va a haber hombres que ganando su encuesta no van a ser los coordinadores. No queremos que esa decisión vaya a provocar alguna ruptura, no queremos que se repita lo que pasó con (Ricardo) Mejía Berdeja".

Aunque aseveró que el criterio que usarán es "muy difícil de explicar", ya que tendría que exponerlo con hipótesis, garantizó que el 10 de noviembre, cuando se presenten los resultados, serán "muy claros" los motivos por los que tomarán el acuerdo final.

Tras insistir en que darán prioridad a las mujeres más competitivas, dijo que debido a ello habrá quienes queden en segundo o incluso en tercer lugar en sus encuestas, y se conviertan en coordinadoras estatales de defensa de la Cuarta Transformación, y eventuales candidatas.

También reconoció que hasta ayer continuaba el levantamiento de cuestionarios en la mayoría de las nueve entidades.

Consultado sobre el amago del líder del PVEM en la Ciudad de México, Jesús Sesma, quien señaló que si no se elige a Omar García Harfuch como candidato, podrían no acompañar a Morena, Delgado subrayó que la dirigencia nacional del Verde "ha dicho otra cosa". Descartó algún conflicto con ese partido e incluso anunció que el viernes firmarán con sus aliados el convenio de coalición para cuatro entidades, incluida esta urbe.

